

Spielend zusammen spielen

Junge Musiker zeigten ihr Können

Emmendingen. Die Musikschule Nördlicher Breisgau und das Goethe Gymnasium Emmendingen luden kürzlich zum gemeinsamen Konzert unter dem Titel „Zusammenspiel“ in die Aula des Goethe Gymnasiums.

Die Bläserklassen 5 und 6 boten ein vielfältiges Programm, das einen weiten Bogen, von Volksliedern wie „Sur le Pont“ und „Alouette“ über „Hey, Pippi Langstrumpf“ und Bläserarrangements der Beatles-Songs „Lady Madonna“ und „And I Love her“, spannte. Zwischen den Klassenbeiträgen erklangen kammermusikalische Einlagen der einzelnen Register, die dem Publikum die Fähigkeiten und das Können der jungen Musiker präsentierten. Das Saxophonensemble und das Querflötenensemble überzeugten mit Stücken wie „Groovy Kind of Love“, „Cantina Band“, „You raise me up“ und dem „Second Waltz“. Dabei musizierten die Ensembles von verschiedenen Stellen der Galerie herab und erzeugten einen abwechslungsreichen Raumklang.

Nach der Pause musizierte das Klarinettenensemble Werke von Richard Walker, Béla Bartók und den harmonisch tönenden Entreacte aus



Die jungen Musiker überzeugten mit ihren Beiträgen und das Publikum dankte mit langanhaltendem Applaus.

Foto: Musikschule

Rosamunde von Franz Schubert. Das Trompetenensemble beeindruckte mit Stücken wie „Colonel Bogey“, „Espana Cani“, „Michelle“, das Posaunen trio überzeugte mit der „Festivity Fanfare“ und „Uncle Mo's Beamer“ das Publikum in der vollbesetzten Aula.

Den Abschluss bildete das Jugendblasorchester „Fortepanini“ der

Musikschule und rundete das Programm mit Stücken wie „Movie Adventures“ und „The Lord of the Dance“ gekonnt ab. Mit langanhaltendem Applaus bedankte sich das Publikum für die Leidenschaft und das Engagement der jungen Musiker und der Lehrkräfte des Goethe Gymnasiums sowie der Musikschule Nördlicher Breisgau.

Emmendinger Tag
22.5.24